

Smile

～ファイト黒崎で絆を深めよう～



第49号 令和3年8月31日(火)

夏休み明け、週明けの月曜日は！？



家庭科の学習も始まりました。こちらは「ナップサック」をつくらうという企画です。ミシンを使うため、担当の先生が丁寧に指導してくださっています。



外国語の時間。夏休みの思い出を伝えるために、様々な言葉を練習していました。学習指導要領が改定され、今では小学校でも“late ～.”と過去の表現を扱います。驚きですが、子ども達はいつものように自然と耳に入っているようです。

わかば学級に来ました。子ども達は社会科の学習に集中して取り組んでいます。担任の先生が、用語の一つ一つを詳しく説明しています。



道徳科の学習も始まりました。こちらは5年1組。子ども達は、「夏休みの自由研究」について学習しました。「いやなことは後回しにしない。」この時期にぴったりな学習。子ども達の心に響いたようです。



算数科「面積」(6年1組、2組)

「う〜ん、これだけしか挙がらないかなあ…。」

夏休み明けの教室。外の天気とは正反対、教室内はどんよりとした曇り空。しかし、担当の佐伯先生は、子ども達の心をつかむプロ!

「この学級ならもっとできると思ったんだけどな…。」

しばらく話合わせると、ご覧の通り!

「さすがですね。」

しっかりとフィードバック。子ども達のやる気を引き出していました。わたしはその様子を見て

「さすが先生!」と拍手しました。



ICTは学習を応援するパートナー!



理科「朝顔」

こちらは5年3組。担当の渡辺先生は、タブレットをうまく活用しながら一人一人学習できるように工夫しています。この日は、朝顔を写真に撮り、花の様子を細かく観察しました。



上手に
かけま
した。

絶やさぬ思い! コロナ禍を乗り越えた時を待つ子ども達。



給食時間が終わり、食器を返した子ども達。掃除時間の設定はありませんが、高学年の子ども達は、掃除を頑張っています。

限られた時間内でも、いつものように活動できるように頑張る子ども達。

その姿に感動しました。